

Für besondere Begeisterung unter den Senioren sorgte während der Mottowoche des Seniorenzentrums "Coesfelder Berg" der Rollator-Führerschein. Foto: Seniorenzentrum "Coesfelder Berg"

rco02-V1

Rollator-Führerschein mit Gläschen Sekt gefeiert

COESFELD. Ob grün, rot, bunt, rerschein" hervor. Im oranblau oder orange - die Be-wohner des Seniorenzentrums "Coesfelder Berg" blicken auf eine farbenfrohe gen des Sozialen Dienstes, Mottowoche mit einem besonderen Programm zurück. Ein großes Angebot, wie Erdbeerpflücken, ein Gottesdienst im Zeichen der Vielfalt, ein bunter Musikvormittag, bis zu Fahrten ins Blaue bot abwechslungsreiche Unterhaltung.

Ganz besondere Begeisterung rief der "Rollator-Füh- Farbe geschmückt.

gefarbenen Parcours, unter den Anfeuerungsrufen und gelegentlichen Hilfestellungewannen die Senioren mehr Sicherheit im Umgang mit dem Rollator und erprobten die eigene Geschicklichkeit. Dieses wurde natürlich mit einem Rollator-Führerschein und einem Glas Sekt belohnt. Auch das Café der Einrichtung wurde täglich in der entsprechenden